

5年生 4月







5年生としての生活がスタートしました。 高学年として、責任ある仕事も多くなる一年間。 児童とともに取り組んでいきたいと思います。

理科 "花のつくり"



教材園に咲いて いるアブラナを観 察しました。

虫眼鏡を使い、 花びらの枚数やめ しべ、おしべなど の花のつくりをじ っくり観察してい ました。

家庭科 "お茶をいれよう"





5年生になって初め ての家庭科。最初の実 習は、お茶を淹れました。「電気ケトルでしか お湯をわかしたことが ありません。」という反 応に時代を感じつつ も、確かになぁと思い ました。時代は変わっ ても、色々なことをど んどん経験してほしい と思います。

心のノート

「自由」とは、自分の好きなようにやれる、やりたい放題。最初の子どもたちの「自由」という価値観はこんな感じでした。話合いの中で、生活の様々な場面のときに、「言われたから」「決まりだから」ではなく、「自分から」「気付いたら」「自分がよいと思うこと」という選択するときの基になる気持ちが大切であると話していました。「自由だから好き勝手やるわけじゃない。」「自由だからて責任をもたないと。」と価値観がガラッと変わる瞬間を感じました。高学年として「基になる気持ち」を考えながら、今後の生活に生かしていけるよう支援していきたいと思います。